

Il y a des problèmes du racisme en France depuis 1850, quand les immigrants Polonais sont arrivés pour travailler dans les mines. Les Italiens aussi étaient bien reçus au moment de la dénatalité française mais dès qu'il avait un problème de chômage ils n'étaient plus les bienvenus et les conflits ont commencé. De nos jours on a vu la croissance de l'extrême droite sous Jean-Marie Le Pen et sa politique raciste.

SOS Racisme qui lutte contre le racisme dans la vie quotidienne, était fondée pour faire contrepoids au Front National, et ne cesse pas de répéter que "les hommes sont nés libres et égaux en droit" Ils font des articles dans les journaux, des citations dans le réseau et des démonstrations pour combattre le racisme.

La France aujourd'hui compte près de 4,3 millions d'immigrants étrangers mais en réalité 1 français sur 4 est étranger par un parent ou grandparent.

Pourquoi la France attire-t-elle autant des immigrants? D'abord étant donné sa position géographique à l'ouest de l'Europe, il n'est pas étonnant que la France soit une destination importante pour les réfugiés de l'est. D'autant plus, l'histoire de la France avec ses colonies en Afrique noire et Afrique du Nord, a créé des liens importants avec ces pays, d'où viennent un grand nombre d'immigrants.

Les deux grandes vagues d'immigration ont eu lieu après les deux guerres mondiales quand la France avait besoin de main d'œuvre pour la reconstruction et le repeuplement.

La deuxième génération est confrontée de plein de problèmes, par exemple le racisme, le chômage, l'éducation et les problèmes de l'identité en particulier avec les filles. Le problème le plus important est souligné par une phrase du Front National: "trois millions d'étrangers – trois millions de chômeurs – l'équation est facile à faire".

Le racisme implique catégorisation et domination. Il crée l'impression que l'origine d'un individu peut créer catégorisation et discrimination raciale. Ce problème touche l'éducation, l'emploi, et la société de la deuxième génération. L'une des conséquences les plus évidentes est la violence à l'école, par exemple en France 2000 il y avait 38% violences verbales, et ils sont la plus commune en le harcèlement raciste. Le racisme aussi cause des problèmes en emploi, en particulier pour les immigrants de deuxième génération. Parce que les beurs ont les problèmes à l'école, ils ont du mal à trouver un emploi sans les qualifications et avec une image négative.

Il convient maintenant d'analyser en plus de détail les problèmes avec l'éducation. Les immigrants ont le droit à une éducation comme tous les autres. Mais parce que leurs parents comptent sur eux énormément ils ont beaucoup de pression et souvent quittent l'école. À cela s'ajoute la deuxième génération est souvent rejetée d'un emploi, parce qu'ils ont rarement les qualifications à cause des problèmes à l'école, et ils n'ont pas l'expérience parce qu'ils n'ont jamais été donné la chance. La conclusion inéluctable est que les jeunes de la deuxième génération ont fini incapable de travailler, sans une éducation ni les qualifications, et sans travail, qui automatiquement a un effet sur leur société. La plupart des immigrants sont forcés à habiter un HLM dans la banlieue. Le racisme fait partie de la vie quotidienne pour les jeunes immigrants de ces quartiers qui sont loin d'être intègres. Là ils se sentent exclus et marginalisés. La plupart des immigrants sont forcés à faire des emplois sous-payés que les Français de souche, eux, ne veulent pas. Les jeunes s'aggravent, par exemple ils sont associés avec les drogues, l'alcool, les rapports sexuels, la violence et le crime. Ce détail souligne les effets du racisme et de la discrimination, et marque l'importance d'égalité.

Considérons maintenant les problèmes avec l'identité en particulier avec les filles. Malgré tout, la deuxième génération est toujours tiraillée entre deux cultures parce qu'ils ont les parents maghrébines. La deuxième génération a l'absence de la sécurité et le manque d'une identité. Indéniablement les filles ont plus de problèmes de l'identité et la liberté, parce qu'elles représentent leur famille et leur réputation. La pression sur les filles crée beaucoup de problèmes, par exemple la grossesse et plus gravement le suicide.

La France est une société cosmopolite qui a accueilli de nombreux réfugiés dans le passé. Pour les demandeurs d'asile la France est un pays d'accueil où les droits de l'homme sont bien respectés. Quelques-uns sont devenus très célèbres, Bien sûr, je sais que la France ne peut pas accepter tous les demandeurs d'asile car le pays serait vite débordé et il aurait des recousses sociales. D'autre part la France est un pays énorme, très riche qui peut aider un grand nombre de pauvres venus de ses anciennes colonies. Par exemple quelques immigrants de la deuxième génération bénéficient du système d'éducation en France. Ils ne sont pas de "pique-assiette", de "ecornifleurs" comme disent ceux qui votent pour Jean-Marie Le Pen. Au contraire au cours des années les immigrants ont enrichi la vie française en apportant leur coutumes, leur nourriture et leur langue. Quand la France a gagné la Coupe de Monde c'était une équipe composée surtout de joueurs d'outre mers qui a remporté le prix.

Pour conclure, abordons maintenant les solutions pour les problèmes, que j'ai discutés à l'avance. Personnellement la seule solution pour les problèmes soulevés est l'égalité et la liberté. Cependant, une solution qui peut résoudre beaucoup de problèmes est l'éducation interculturelle, qui est un élément fondamental dans la lutte contre le racisme. Aussi cette solution développe un pluralisme dans la société, la reconnaissance des diverses identités culturelles, et le respect de minorités. Si les jeunes de la deuxième génération ont été exceptés dans la société, l'emploi et l'éducation, ils pourraient avoir une meilleure chance dans leur vie!